



Elternbrief September 2020



Tri Tra Trallala, Kasperle war heute da.

In den Sommerferien hatten unsere kleinen Sternschnuppen Besuch vom Kasper. Dieser wollte zu Seppels Geburtstag. Doch das Krokodil hat das Geschenk geklaut. Ob das Krokodil auch unseren Sommer und das sonnige Wetter geklaut hat? Zum Glück, Kasper konnte sich das Geschenk zurück holen. Doch wo ist nur der Sommer geblieben?

Wir freuen uns sehr, dass nun langsam alle Kinder wieder in den Kita-Alltag starten und wünschen uns allen ein gesegnetes neues Kindergartenjahr. Die Ferien sind wie immer rasend schnell vergangen. Viele unserer Großen und Kleinen waren im Urlaub und konnten von einer schönen Familienzeit berichten. Allen Kindern, die noch Urlaub haben, wünschen wir eine gesegnete Zeit in der Familie. Bitte denken Sie daran, dass es für jedes Kind wichtig ist, Zeit mit der Familie zu verbringen und zusammenhängenden Urlaub zu haben. Wir bitten Sie, auch wenn die Corona-Pandemie die Urlaubspläne von uns allen durcheinander gebracht hat, ermöglichen Sie Ihrem Kind zwei Wochen zusammenhängenden Urlaub. Ihr Kind braucht diese Erholungs- und Regenerationszeit.

Dieses Jahr starten 17 Kinder in das letzte Vorschuljahr und werden künftig jeden Donnerstag von 9:00 Uhr bis 10:00 Uhr in der Vorschule von Lydia Herrmann und Konstanze Kluge-Lehm fit für die Schule gemacht. Wir wünschen allen zusammen eine erlebnisreiche und unvergessliche Zeit.

Ein Ende der Corona-Pandemie ist nach Auffassung der Weltgesundheitsorganisation (WHO) noch lange nicht in Sicht. Dies spüren wir durch die anhaltenden Hygiene-Regeln, die uns durch die Allgemeinverfügung des Freistaates Sachsens auferlegt werden. Wir haben uns im Team ausgetauscht und möchten Sie über folgende Festlegungen informieren:

1. Nur gesunde Kinder werden in unserer Einrichtung betreut. Dies ist für uns selbstverständlich, denn kranke Kinder brauchen die Ruhe und Fürsorge des familiären Umfeldes um wieder gesund zu werden. Dennoch ist uns bewusst, dass die Erkältungszeit wieder bevor steht. So

lange es den kleinen Schnupfnasen gut geht, steht einer Betreuung in unserer Einrichtung nichts entgegen. Wenn ein Kind in der Kita jedoch Krankheitssymptome zeigt, die den Erziehern Besorgnis erregend scheinen, werden wir uns nach interner Absprache und sorgfältiger Überlegung mit Ihnen in Verbindung setzen und gemeinsam im Interesse Ihres Kindes entscheiden.

2. Die **Versicherung der Kenntnisnahme der Betreuungsverbote sowie der Infektionsschutzmaßnahmen im Zusammenhang mit der SARS-CoV-2-Pandemie** muss von den Eltern bis 07.09.2020 in der Einrichtung abgegeben werden. Ansonsten dürfen wir Ihr Kind nicht weiter betreuen.
3. Entsprechend der neuen Allgemeinverfügung ist das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung auf dem gesamten Gelände der Kindertagesstätte für alle Eltern und externen Personen verpflichtend. Daher empfehlen wir Ihnen dringend, dieser Vorschrift nachzugehen und eine Mund-Nasen-Bedeckung innerhalb unserer Einrichtung zu tragen. Bei möglichen Kontrollen durch das Ordnungsamt tragen die Eltern die Verantwortung für Ihr Verhalten.
4. Bitte achten Sie weiter auf das Abstandsgebot und halten Sie Ihren Aufenthalt in der Einrichtung so kurz wie möglich.
5. Wir bitten Sie weiterhin darum, Ihr Kind vor Übergabe an die Gruppenerzieherin Hände waschen zu schicken.
6. Die tägliche Gesundheitsbestätigung durch die Eltern kann weiterhin über die ausgelegten Listen erfolgen. Dabei ist die Zeit nicht mehr zu erfassen. Wenn Eltern die Gesundheit Ihres Kindes nicht in den bereitgestellten Listen bestätigen, müssen die Eltern in Eigenverantwortung das bereits ausgehändigte Formular Gesundheitsbestätigung verwenden und täglich die Gesundheit ihres Kindes dokumentieren.
7. Oma-Opa-Nachmittage werden vorerst nicht geplant und durchgeführt.

Wir danken vielmals für Ihr Verständnis und Ihr großartiges Entgegenkommen. Gemeinsam werden wir Ihren Kinder weiterhin eine unvergessliche Zeit „Unterm Himmelszelt“ bereiten.

Am 08. und 09. September findet unsere Herbst-Kleiderbörse statt.

Wir laden Sie herzlich zu den Elternabenden ein: 23.09.2020 19:30 Uhr Sonnen

28.09.2020 18:30 Uhr Regentropfen

24.09.2020 19:00 Uhr Wolken

24.09.2020 19:00 Uhr Regenbogen



Die Sternschnuppen-Erzieherinnen geben den Termin zeitnah bekannt.

Wir laden alle Familien am 27. September 2020 um 11:00 Uhr zum Festgottesdienst und anschließendem Gemeindefest in die St.-Jacobi-Kirche Neustadt.

Wir freuen uns auf einen Segenreichen Tag mit Ihnen und Ihren Kindern.



Die Herbstzeit hat begonnen und damit auch die Zeit, in der wir den Spätdienst nicht immer im Außengelände verbringen können. Bitte planen Sie das Abholen Ihres Kindes so, dass Sie auch, wenn der Spätdienst im Haus stattfindet, pünktlich 16:30 Uhr die Einrichtung verlassen können. Aus versicherungstechnischen Gründen sind wir verpflichtet, 16:30 Uhr die Eingangstür zu verschließen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien einen gesegneten Start in den Herbst. Bleiben Sie behütet!

Es grüßt Sie von Herzen im Namen des Teams und des Trägers Ihre Nicolle Ehnert